

# Mit Hamsterrollen öffentliches Klo

**W**underschönen guten Tach, liebe Ahlener Zeitungsleser!

Hach, Mensch, Mensch, Mensch! Da bekommt man doch wirklich lieber die Pimpanellen! Ich hab ja wirklich auch noch nicht die Hoffnung aufgegeben, dass allet im nächsten Jahr, wieder ein bisschen watt normaler werden könnte! Die Erika zum Beispiel hat sich strikt geweigert, die Uhr zurückzustellen, letztes Wochenende. Sie hat gesacht, dass sie im Leben nicht auch nicht nur eine einzige Stunde mehr gebrauchen könnte, von diesem bekloppten Jahr 2020! Nu ja, so ganz unrecht hat sie nicht! Jetzt, wo wir wieder kurz vor dem Lockdown stehen, fällt den meisten Menschen auch wieder dass Klopapier ein! Unfassbar! Dass Klopapier hamstern is also ganz eindeutig verknüpft mit der Panik, keins mehr kaufen zu können. In den umliegenden Betrieben wird schon vom aktiven Klopapierklau berichtet! Der Erika ihren Helmut hat gestern schon zugegeben, dass er bei der Erika inne Sporttasche eine lose Rolle Klopapier gesichtet hätte, und sich sehr darüber gewundert hätte, was sie denn da für einen Zweck erfüllen sollte?! Die Erklärung von der Erika, (sie hätte Bedenken gehabt, dass dass Sportstudio keins mehr auf dem Halter hängen hätte) machte den Gesichtsausdruck vom Helmut nicht besser. So, und an dieser Stelle warne ich Sie jetzt alle ein-



mal! Der Bundesrat hat soeben beschlossen: Alle Haushalte mit mehr als zehn Rollen Klopapier gelten ab sofort als öffentliche Toilette!! Helmut guckte Erika erst an und brummte auf plattdötsch: „Waar di vörm Blitz! Ich hätte nie gedacht, dass dass Klopapier noch einmal eine so wichtige Rolle spielt! Ja ker dieses Jahr wirft dir abba niemand freiwillig dass heilige Klopapier innen Vorgarten an Halloween! Jau, und die Blagen können sich heute Abend dann auch wohl besser in den häuslichen Räumen gruseln, statt von Tür, zu Tür zu ziehen, leider!“ Der Helmut meinte dann noch frech im überlegten Nachsatz : „Och Menschenskinners! Da müssen sich die Eltern ja noch nicht mal verkleiden – also zum Teil, meine ich.“ Jo, so isser, der Helmut. Also wenn man den Helmut fragen würde: „Helmut auf einer Skala, von Gänseblümchen, bis Rose – wo befindest Du Dich gerade, so rein emotional gesehen?“ Er müsste antworten: Kaktus, oder Distel! Bleiben Sie schön gesund! Herzlichst,

**Ihre Hildegard  
Brömmelstrote**